

Tiongkok Akan Terus Datangkan Tenaga Ahli Unggulan

2018-01-17 12:09:02 CRI

kini jumlah tenaga ahli yang dibutuhkan Tiongkok jauh lebih besar daripada masa manapun dalam sejarah. Ke depannya Tiongkok akan berupaya semaksimal mungkin mendatangkan tenaga ahli unggulan dari luar negeri, guna memberikan rasa puas kepada tenaga ahli asing yang melakukan inovasi dan berwirausaha di Tiongkok. Demikian dikatakan Wakil Menteri Sumber Daya Manusia dan Jaminan Sosial Tiongkok yang juga Kepala Administrasi Negara untuk Urusan Tenaga Ahli Asing Zhang Jianguo pada hari Selasa (17/1) kemarin.

Data terbaru menunjukkan, warga negara asing yang bekerja di Daratan Tiongkok pada tahun 2016 mencapai 906.000 orang. Rapat Kerja Nasional Tiongkok yang berfokus untuk mendatangkan tenaga ahli dari luar negeri diadakan pada hari Selasa (17/1) kemarin. Dalam kesempatan itu, Zhang Jianguo menyatakan, dalam waktu lima tahun terakhir, Tiongkok sekuat tenaga mendatangkan tenaga ahli asing unggulan dan telah mendorong sinergi antara sektor usaha di berbagai bidang dengan rantai industri, rantai nilai dan rantai inovasi global, hal ini telah menciptakan dukungan kuat bagi perkembangan ekonomi dan sosial.

Di bawah dukungan "top-level design" partai berkuasa dan pemerintah Tiongkok, lingkungan kerja tenaga ahli asing di Tiongkok juga mengalami perbaikan nyata. Serangkaian kebijakan dan peraturan telah diberlakukan, antara lain sistem izin kerja warga asing di Tiongkok, sistem visa tenaga ahli asing, dan peraturan pengelolaan surat izin tinggal permanen warga asing di Tiongkok. Semua ini telah membentuk iklim yang kondusif bagi tenaga ahli asing yang merintis usaha di Tiongkok.

Sejauh ini, sebanyak 1.549 tenaga ahli asing dari 70 negara dan daerah telah memperoleh penghargaan persahabatan dari pemerintah Tiongkok.

Akan tetapi, Zhang Jianguo juga mengakui, upaya mendatangkan tenaga ahli dari luar negeri juga menghadapi banyak masalah baru.

Ia menyatakan, ke depannya Tiongkok akan menerapkan kebijakan tenaga ahli yang lebih positif, lebih terbuka dan lebih efektif, berupaya mendatangkan dan mencetak tenaga ahli

yang unggulan yang saat ini sangat dibutuhkan Tiongkok.

Ke depannya, Tiongkok juga akan secara komprehensif menerapkan sistem izin kerja warga asing di Tiongkok dan sistem visa tenaga ahli asing, terus menyempurnakan sistem pelengkap di bidang imigrasi, pemberian visa, pendidikan anak, pengobatan dan kesehatan serta lingkungan hidup demi meningkatkan kepuasan warga asing yang berkarir di Tiongkok.